## 中間市中央公民館ネイチャークラフト教室

中間市中央公民館主催の夏休みネイチャークラフト教室が 2019 年以来 4 年ぶりに 開催されました。午前中の開催と言え、この猛暑、欠席者も予想されましたが、元気いっぱいの子どもたちが多数参加してくれました。おばあちゃんと手をつないで来てくれた子ども、お父さんと一緒に来た子ども、お母さんと姉妹 3 人で参加した子どもたち等で 2 つの会場が一杯になりました。

少し、時間に余裕がありましたので、ドングリの種類や葉痕などの話で子どもたちと デスカッションしてから本題に移りました。

はじめに中間市中央公民館から主催の目的などの説明がなされた後、当会からはネイチャークラフトの注意事項、作り方のポイントを説明しました。特に、見本を説明しながら、構想が一番大事であると説明すると少し顔を天井に向けて何かを考え始めた子どもいました。構想が決まった子どもから材料の選定、工作が開始されました。

途中、子どもたちの出来栄えチェックのため、各机を回りながら、一番大事であると 説明した構想を訪ねましたが、皆さん、表1に示すようにタイトルを決めて製作に取り掛 かっている姿には感激しました。

表1 名称

ロボット	恐竜	犬の表札	ドングリの学校	クマさん
クリスマスの飾り物	ケーキ	ウエルカム	クリスマスツリー	ポケモンのキャラクター

そのかいあって、出来上がった完成品は下記に示すように素晴らしく独創的な作品 に仕上がっていました。勿論、見本を遥かに越えた作品となり、子どもたちの未来が楽 しみになりました。

最後に各机の上に作品を置き、全員による閲覧会を行い、夫々の工夫点などを質問しながら次回の作品作りのヒントにしようとする子どももいて楽しい1日となりました。 (中村素、高田、中村の)

